

南丹市立殿田中学校2年生2名が職場体験学習に来てくれました

右から竹瀬生庄、西園生庄、Iさん
浅沼病院長、渡邊看護部長（病院長室にて）



私はこの3日間で色々なことを身につけました。
まず1日目は訪問看護ステーションに実際に行き、どのようなことをするのか丁寧に教えていただきました。また、ケアプランセンターでは、その1人ひとりの利用者さんに合ったレベルの介護器具があることを知りました。
看護師さんが患者さんと話かけると、患者さんの顔が一気に笑顔になつて、嬉しいと思いました。そこで私は、コミュニケーションの取り方と話し方、話す時の表情を学びました。私はこれから的人生で人と話す時は、話し方、話す時の表情に気をつけていきたいです。
3日間ありがとうございました。
(Iさん)



I先生手術室で手術準備完了です



ただいま病室にて理学療法士の研修中



病院長から未来の新採用者へ辞令交付??

1日目に訪問看護ステー

ションで職場体験をさせていた
だいて、利用者の方がたくさん
話をしてくれて、とても楽しく
過ごすことができました。
利用者の方の心遣いや話し方
がとても優しくて驚きました。
担当の方には、血圧の測り方
や静脈の場所などを教えていた
た。
(Tくん)

11月12日(水)から14日(金)の3日間、将来は看護師の仕事もいいかなあ…と思い描いている南丹市立殿田中学校の2年生2名が、附属病院看護部で職場体験学習に来てくれました。
1日目は附属訪問看護ステーションとケアプランセンターで、2日目は附属病院3階病棟と手術室で、3日目は4階病棟と薬局、臨床検査室でと院内各部署へ教育担当看護師に連れて行ってもらひ、いろんな体験をしてもらひました。
最終日には病院長室で、浅沼病院長と渡邊看護部長から職場体験の感想を聞かれたあと、「医療は日進月歩で、新しい治療や薬がどんどんできるので日々勉強です。ただし、嫌うな勉強ではなくてやりがいのある勉強ですよ」「生徒さんには将来自分にあつた職種を選んでもらいたいと思います。でも…できれば

看護師になつてもらひ、せっかく今回このよしなじ縁があったので、是非当院に就職して欲しいですね(笑)」と終始和やかな話をしてもらひました。

手術着がお似合いだったIさん、将来看護師さんと言わずせひお医者さんになつて当院に就職してください。

Tくん、残念ながら今回は訪問看護ステーションとケアプランセンターの職場体験だけでしたが、個別に病院も体験してみたかった連絡をくれたら、冬休み期間中になんとかできるかも…です(笑)
なんにしても3日間の職場体験学習お疲れさまでした。